
ffiit4£froEB§ouT
ATA 25/RO/2020

Aos  dez  dias  do  mss  de  Junho  do  ano  de  dois  mil  e  vinte,  as  dez  horas,  reuniram-se,

virtualmente,    atrav6s    do    ap[icativo    Google    Meet,    com    amparo    legal    na    Portaria

21/AGERST/2020, que disp6e sobre as medidas tempofarias a serem adotadas pela Agerst,

pare a enfrentamento da pandemia causada pelo CORONAVIRUS (COVID-19), os integrantes

do Conselho Diretor da Ag€ncia Reguladora de Servieos Pdblicos Delegados do Municipio de

Santa Cruz do Sul, os Conselheiros Titulares Auro Jorge Schilling, Presidente: Min.am Cristina

Lau, Vlce-presidente;  Ernani Baier, Conselheiro Tesoureiro; Astor Gruner;  Jose Luiz Juruena;

a  Conselheiro  Suplente  Norberto  Raul  Haas;  o  Fiscal   Claudiomiro  de  Oliveira  Flores;   a

Prcourador  Jefferson   Zanette;   a   Prcouradora   Camila   Cervo   Sulzbach;   a   Diretora-Geral

Marindia  Tassinan.  e  a  Secretaria-Geral  Maria  da  Graga  Freitas  de  Barros,  onde  foram

tratados os seguintes assuntos: foi aprovada, par unanimidade, a Ata 23/2020; em relagEio ao

Oficio 73/SEMASS/2020, o Conselheiro Emani Baier solicitou que o mesmo seja anexado ao

Processo Administrativo 2019/60; a respeito do Parecer do Relator ao processo dos Termos

Aditivos   da   CORSAN,   o   Conselheiro   Ernani   Baier   informou   que   enviou   minuta   aos

Procuradores, para que analisem a mesma e a votagao, pelo Conselho Diretor foi postergada

para  a dia  dezessete  de  Junho,  por se tratar de  urn  assunto  muito  complexo e que exjge
tempe  adequado  para  analise  e  revisao;  seguindo,  o  Conselheiro  disse  que  o  assunto

Subsidios da CORSAN tern conexao com o dos Termos Aditivos,  e que o seu  Parecer esta

pie-pronto e informou que o mesmo sera apresentado,  para aprovagao na reuniao ordinaria
do dia vinte e  quatro de Junho, ja  que possui  urn Termo de  Notificaeao  pendente   e   cuja

resposta sera inclusa no  relato,   ao Fiscal Claudiomiro Flores informou que a referido termo

sera expedido  na data  de  hoje;  o Conselheiro Ernani  Baier solidtou a c6pia da  Portaria  de

criagao  da Agencia  para  anexar  ao  relate  sobre  Termos  Aditivos;  sobre  a  notificagao  da

Justi?a  do  Trabalho,  informando  que  foi  proferida  a  sentenea  do  processo  movido  pelo

SINDIURBANOS contra a AGERST e TCS, a Dr. Jefferson Zanette esclareceu que foi extinto

o  processo  pelo  Juiz  do  Trabalho  que  alegou  incompetencia  da  Justice  do Trabalho  para

julgamento do objeto da agao;  a respeito do Oficio TCS 2020/30,  que solicitou alteracao de
tabelas  nos finais  de  semana,  o  Presidente Auro  Schilling  opinou  por discutir o  assunto  no

grupQ de trabalho do transporte coletivQ urbanQ a §olicitou ao  Fiscal  ClaudiQmiro  Flolies que

coloque o assunto em pauta, para a pfoxima reuniao do grupo, a realizar-se em dezesseis de

Junho; foi  lida a resposta,  a AGERST,  da Secrefaria Diani  Sopelsa sobre o Fundo Municipal

de Transporte,  a  qual  diz  que a  Lei  7.996/2018 foi  criada,  mas  nao tern  registro de  uso do



fundo,  nem  com arrecadagao,  nem  com despesa e  por isso,  nao tern  resposta os demais

questionamentos e que informae6es que a Agencia queira de contador do Municipio, devem
encaminhar  para  a  Secretaria  de  Fazenda;  sobre  o  assunto  do  Fundo,  a  Bra.   Camila

Sulzbach comunicou que entrou em contato com a contador do municipio, o Sr. Andie Weigel

e o mesmo disse que nao existe fundo constituido e orientou que a mesma conversasse com

a servidora Simone Linch, a qual informou que desconhece a existencia do fundo, tampouco

para onde estao sendo djrecionadas as receitas nem se elas existem   e sugeriu que fosse
feito contato com a Tesouraria do MunicTpio ou com a Secretaria Municipal de Transportes e

Servi?os  Urbanos  (SETSU)  para  obter  informaeees  sobre  a  ocorfencia  dos  dep6sitos  e  a

respectiva  destina?ao  contabil;  realizado  contato  telef6nico  com  o Tesoureiro  do  Municipio,

confirmou-se a informagao obtida inicialmente no sentido de que o respectivo fundo nao foi,

na pfatica, implementado;  0 Presidente Auro   indagou sobre quem seria o setor competehte

para  a  criap5o  do fundo,  a  que a  Dra.  Camila  Sulzbach  respondeu  que  e  a  Secretaria  de
Transporfes,  Servigos  e  Mobilidade  Urbana  em  conjunto  com  o  pfoprio  Municipio de  Santa

Cruz do Sul ; o Presidente Auro solicitou a Dra. Camila Sulzbach que expepe notificag5o para

a  SETSU,  PGM  e  GPM   para  que  seja  feita  a  regulamentacao  do  Fundo  Municipal   do

Transporte e a Secretaria-Geral  Maria da Graga de Barros informou que a Agencia ja havia

enviado tal  solicitacao,  a  SETSU,  via e-mail;  o Dr.  Jefferson  Zanette disse que  esta  seria a

primeira deliberagao do grupo de trabalho do transporfe; a Dr. Jefferson observou que diante
da inexistencia fatica do fundo, a destinapao do recurso do busdoor nao estaria   seguindo a

tramitacao  legal;  no tocante  ao  PMSB,  o  Presidente Auro  Schilling  se  disse  impressionado

coma   uma  empresa   com   perdas   de   sessenta   por  canto   no  seu   produto,   ainda  tern

rentabilidade;  o  Conselheiro  Ernani  Baier  informou  que  foi  aberto  processo  administrativo

relativo as perdas na distribui?ao e que este assunto sera objeto de sua analise logo ap6s a

conclusao  dos  relatos  dos  Termos Aditivos  e  Subsidio  Tarifario.  Tambem  reportou  metas

estabelecidas  na  t]ltima   revisao do  PMSB  relacionadas a  redug5o  no  indice de  perdas  na

distribuigao e que Plano para seu atingimento devefa ser implementado.   Tambem   solicitou

ao  Fiscal  que  lhe  envie  os termos de  notificagao  que digam  respeito  aos  seus  processos;

seguiu enfatizando que a SEMASS nao tern feito uma fiscalizagao eficaz e que a AGERST ira

fazer  as  cobrangas  que  lhe  competem;  o  Dr.  Jefferson  Zanette  citou  a  importancia  da

participacao  da Agencia  na  revisao  do  PMSB  e  a  Presidente Auro  Schilling  informou  que
houve participagao na dltima revisao, mas como os Conselheiros ainda estavam se inteirando

do   assunto,   a   participaeao   foi   menos   efetiva;   o   Conselhejro   Jose   Luiz   Juruena   deu

conhecimento,  ao  Conselho  Diretor,  do  seu  Relato  em  relagao  ao  processo  da  Rua  Santa

M6nica,  o  qual,  ap6s  discutido,  foi  aprovado,  por  unanimidade;  a  Diretora-Geral  Marindia

Tassinari informou que ja enviou e-mail, a Secretaria Diani Sopelsa, solicitando novo oficio in

relaeao a idade media e maxima dos 6nibus urbanos; seguiu lembrando que ha urn oficio do

MP a ser respondido, cujo prazo se esgota em catorze de Junho e o Presidente Auro Schilling



solicitou que o Conselheiro Astor Gruner elabore a resposta; o Conselheiro Jos6 Luiz Juruena

referiu a elaboraeao do calculo do deficit do TCS, a partir da planilha GEIPOT e o Presidente

Auro Schilling solicitou que a Conselheira Miriam Lau e o Fiscal Claudiomiro Flores auxiliem o

Conselheiro  e  que  a  Conselheira  Miriam  Lau  leve  a  documentagao  que  sera  enviada  pelo

Cons6rcio   TCS   para   analisar,   juntamente   com   o   servidor   Daniel   Nagel,   do   setor   de

Contabilidade, da Prefeitura; o Conselheiro Emani Baier falou da necessidade de publicizagao

da  Resolugao  do  Desabastecimento  e  solicitou  que  a  Secretaria  da Agenda  envie  o texto

elaborado pelo Prceurador e aprovado pelo Conselho Diretor,  para os jornais da cidade,  e o

Dr.  Jefferson  Zanette  entrafa  em  contato  com  a  servidor Alex,  da  Prefeitura,  pare  que  o

mesmo publique o texto no link que a Agencia possui,  no site da Prefeitura, comprovante da

publicagao  nos jomais  e  internet  devefa  ser  arquivado  no  prceesso  para  evidenciar  esta
e{apa; o Conselheiro Ernani Baier solicitou que seja arquivado e-mail da C ORSAN a respeito

do IRT e que contempla as novas tarifas,   no respectivo processo e que a Conselheiro Astor

Gruner  se   encarregue   de   revisar  valores   para   posten-or  homologaeao   da ,AGERST;   o

Conselheiro Ernani Baier solicitou que sejam reiterados os oficios referentes e ao FMGC nao

respondidos,  mencionando Portaria da AGERST que mantem prazos; foram aprovados,  por

unanimidade,  ap6s discussao,  o Vote da Conselheira Miriam  Lau,  em relaeao ao Processos

Administrativos   2020/20   e   2020/23;   a   Fiscal   Claudiomiro   Flores   informou   que,   ap6s

encaminhamento  de  contato  de  usuaria  da  CORSAN.  pela  seeretaria  Maria  da  Graga  de

Barros,  usuaria esta que estava tendo problemas em  ligagao de agua,  o  mesmo entrou em

contato  com  CORSAN  e  o  problema foi  logo  resolvido e que  a  usuaria  retomou  a  ligagao,

agradeeendo  a  atuagao  da  Agencia;  sobre  o  Condominio  Countryville,  o  Presid6nte  Auro

Schilling  ira  verificar  e  avisar  o  Fiscal  Claudiomiro  Flares;  sobre  os  Termos  Aditivos,  da

CORSAN, o Presidente Auro Schilling enfatizou  que eles estao impactando diretamente  nos

prazos das obras, desabastecimento e perdas; o Presidente Auro Schilling solicitou que a Dra.
Camila  Sulzbach face  Parecer sobre a  reposta da Secretaria Diani  Sopelsa,  em  relaeao ao

processo  do  Sr.  Lauro  Mainardi;  o  Presidente Auro  Schilling  perguntou  sobre  o  Parecer da
aquisieao dos  aparelhos de telefonia ao  Dr.  Jeferson Zanette e o  mesmo  respondeu  que o

fara, na sequencia; depois de debatido o assunto, o Conselho Diretor decidiu nao contratar os

servieos  de  engenharia  civil,  neste  momento;  o  Dr.  Jefferson  Zanette  alertou  que,  com  a

designagao do fiscal  e suplente do CP 269, par Portaria, aAg6ncia ja pode encaminhar o seu

Plano de Trabalho e comegar a  requisitar ag6es dos mesmos e o Conselheiro Ernani  Baier

sugere que seja marcada reuni5o virtual pfevia, no dia quinze de Junho, as dez horas, com a

SEMASS;  para  alinhar  aedes  para  a fiscalizagao  da  CORSAN;  o  Presidente Auro  Schilling

inoumbiu  os  Conselheiros Jos6  Luiz  Juruena, Astor Gruner e  Ernani  Baier para  elaborarem

minuta do Plano de Trabalho. Nada mais havendo a constar,  eu Maria da Graea Freitas



de  Barros,  Secretaria-Geral,  lavrei a  presente ata,  que vai  assinada  por mim  e  pelo

Presidente.

urrto,®3
Maria da Graga Freitas de Barros

Secretaria-Geral


